
K16 Design ist  Kunst , 

die  s ich nützl ich macht. 

Design is  the art  that 

proves to  be  useful .

Hummel-Müller OHG

Werner-von-Siemens-Str. 6

D-86159 Augsburg

weitere Informationen unter:

Fon +49 (0)821 5976738-0

Fax +49 (0)821 5976738-99  

info@mueller-moebel.com 

www.mueller-moebel.com
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Aufgeräumt: ein fantastisch relaxter Zustand, jedenfalls mit unserer Sideboard Kollektion K16. Die klare 

Linie und ausgewogene Proportionen sorgen für eine sehr elegante Optik, ob „schwebend“ an der Wand 

montiert oder frei stehend auf polierten Aluminiumkufen. Für den Korpus haben wir Metall verwendet, 

die Hängeschiebetüren sind aus MDF, wahlweise glatt mit Griffmulden oder mit fließendem Wellenrelief. 

Sieht gut aus, fasst sich wunderbar an – ein modernes, entspanntes Möbel.
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K16 | SIDEBOARD S2



Tidy: a fantastic relaxed state with our sideboard collection K16 in any case. The clear lines and balanced 

proportions create a very elegant look, whether assembled “floating” on the wall or free-standing on 

polished aluminium runners. We have used metal for the body; the suspended sliding doors are made from 

MDF, with a choice of a smooth finish with recessed grips or with a flowing wave pattern. It looks good,  

is wonderful to the touch – a modern laid-back piece of furniture.
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K16 | SIDEBOARD S4-11



Ausführung_ Korpus aus Metall nach RAL seidenmatt lackiert, optional mit Innenschubladen. 
Hängeschiebetüren MDF nach RAL seidenmatt lackiert, glatt mit Griffmulde oder mit Wellenstruktur.  
Auf Kufen aus poliertem Aluminium oder schwebend an die Wand montiert.

Design_ The metal racks are varnished with RAL matt de luxe, optionally with internal drawers.  
Overhead sliding MDF doors are varnished with RAL matt de luxe, glazed with recessed grip or with 
waved structure. Wall-mounted or on polished aluminium runners.

K16 | SIDEBOARD S1-10

h: 57_ b: 154_ t: 42 (cm)

K16 | SIDEBOARD S3-10

h: 74_ b: 154_ t: 42 (cm)

K16 | SIDEBOARD S2

h: 57_ b: 228_ t: 42 (cm)

K16 | SIDEBOARD S4-11

h: 74_ b: 228_ t: 42 (cm)

K16 | SIDEBOARD S1

h: 57_ b: 154_ t: 42 (cm)

K16 | SIDEBOARD S4

h: 74_ b: 228_ t: 42 (cm) K16 | SIDEBOARD S2-11

h: 57_ b: 228_ t: 42 (cm)

K16 | SIDEBOARD S3

h: 74_ b: 154_ t: 42 (cm)
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